

Vendredi 12 juillet à partir de 21 h **BALNEA EN FÊTE**

C'est désormais une tradition, Balnéa fait chaque année sa révolution !

C'est ainsi que vendredi 12 juillet à partir de 21h, les habitants de la Vallée du Louron et les touristes sont invités à une soirée gratuite et festive autour du premier complexe de relaxation en eau thermale des Pyrénées françaises.

Dès 21h, Jean Ribul et son orchestre animeront un bal populaire. Novateur et étonnant, Jean Ribul et ses 20 musiciens passent avec aisance de Queen à l'Orchestre du Splendid, de Zuccherò à Téléphone... pour le plus grand plaisir des danseurs.

A 23h, un feu d'artifices, véritable spectacle pyrosymphonique, sera tiré devant Balnéa.

L'occasion de passer une soirée conviviale en famille et entre amis...

www.balnea.fr

Dossier de presse et photo sur simple demande

Renseignements presse

Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 - rp@deboerio.net